

SAMMELZENTRALE AKTION HOFFNUNG LAUPHEIM



Hilfsgütersendungen in die Ukraine mit Schlafsäcken und Erste-Hilfe-Koffern unterstützen

Die Arbeitsgemeinschaft Missions- und Entwicklungshilfe e.V. hat seit Ausbruch des Krieges in der Ukraine in Zusammenarbeit mit anderen Hilfsorganisationen bereits mehr als 5 Tonnen Schlafsäcke, Decken, Kleidung, Babynahrung, Hygieneartikel, Spielsachen, Erste-Hilfe-Koffer, Rollstühle etc. vor Ort gebracht, u.a. nach Tscherkassy im Süden und nach Charkiv im Osten der Ukraine.

Seit der starken und gezielten Zerstörung der Infrastruktur in den letzten Wochen erreichen uns immer mehr Anfragen vor allem nach Schlafsäcken und Erste-Hilfe-Koffern, die dringend vor Ort gebraucht werden. Immer mehr Menschen können unter diesen Umständen nicht mehr in ihren eigenen Wohnungen bleiben, müssen in Notunterkünfte umziehen oder werden bei Detonationen durch Splitter verletzt.

Wenn Sie Schlafsäcke und Erste-Hilfe-Koffer (Haltbarkeitsdatum spielt hier keine Rolle) abzugeben haben, wären wir Ihnen sehr dankbar.

Sie können die Sachspenden Montag bis Freitag in der Zeit von 8.00 Uhr bis 17.00 Uhr in der Fockestraße 23/1, 88471 Laupheim abgeben. Falls Sie in Ihrem Betrieb oder Ihre Organisation eine kleine Sammelstelle einrichten können, sind wir gerne bereit, größere Mengen direkt vor Ort bei Ihnen abzuholen.

Sie können sich auch jederzeit vor Ort in Laupheim über die Arbeit der Sammelzentrale Aktion Hoffnung informieren – wir bieten regelmäßig Führungen für Gruppen an.

Für Informationen zum Thema: www.sammelzentrale-laupheim.de

V.i.S.d.P. Arbeitsgemeinschaft Missions- und Entwicklungshilfe e.V., Herr Roman Engelhart, Fockestraße 23/1, 88471 Laupheim, Tel. 07392/18828, E-Mail: sammelzentrale@t-online.de